

# e de Libramont

Nous sommes tous des enfants de la Terre

## Le Premier en visite sur la Foire

Charles Michel a longuement parcouru les allées de la Foire de Libramont samedi aux côtés notamment de Willy Borsus, le ministre fédéral de l'Agriculture. En plus des habituelles visites guidées, dégustations, serrages de main et désormais incontournables séances, le Premier ministre a surtout insisté sur l'importance du secteur agricole et tenté de rassurer les fermiers «je veux remettre ce dossier tout en haut de l'agenda européen», a-t-il notamment affirmé. Il s'agit d'un secteur économique important que nous devons soutenir, notamment avec des mesures au niveau fédéral, mais je veux aussi me battre sur le plan européen. Il est essentiel que les agriculteurs soient correctement rémunérés. Nous devons veiller à ce qu'il y ait une reconnaissance de leur travail et celle-ci passe notamment par le prix.» ■

Si le Premier a soigné son image, il a surtout insisté sur l'importance du dossier agricole.



## Idéux, pour se faire une place dans la Grande Région

Les ministres wallons René Collin et Carlo Di Antonio ont profité de la Foire de Libramont pour signer une convention avec Idéux à raison de 20 000 € dans le cadre du schéma de développement territorial de la Grande Région. «La Wallonie n'a pas jusqu'ici la place qu'elle mérite dans la Grande Région», souligne René Collin, ministre délégué à cette institution. La stratégie prioritaire consiste dans le projet de métropolisation de la Grande Région autour de Luxembourg à travers la RMPT (Région Métropolitaine Polycentrique Transfrontière). Il est crucial pour la Wallonie et en particulier ses zones frontalières puissent tirer tous les fruits des développements futurs.» Durant son mandat de deux ans, Idéux devra notamment réfléchir à des thématiques comme la mobilité ou la création de villes nouvelles. ■



«La Foire de Libramont est une vitrine de l'agriculture, mais une vitrine ne doit jamais cacher la réalité du terrain.»

**René COLLIN,**  
ministre de l'Agriculture



«À La Foire, on est interpellé par les gens qui font partie de leurs préoccupations. C'est un plaisir renouvelé, dans une excellente ambiance.»

**Bernard CAPRASSE,**  
gouverneur



«Je ressens une

totale immersion dans le monde agricole. Je me nourris de tous les contacts qui me

serviront dans ma politique future.»

**Thérèse MAHY,**  
députée provinciale à l'Agriculture

## À 9 ans, il mène comme un grand

**É**tonnant samedi matin sur le grand ring: les deux chevaux de trait en démonstration de débardage étaient nés avec brio par deux... enfants, de 9 et 14 ans. Si Antoine Rossi, 14 ans, fait surtout cela par plaisir, pour Aurélien Breuskin, 9 ans, c'est une histoire de famille depuis une véritable passion. Avec un grand-père débarden en forêt depuis toujours et un père ancien débardenleur devenu éleveur de chevaux de trait, Aurélien est directement tombé dans la marmite équestre. Le petit bonhomme s'est d'ailleurs produit sur le grand ring à 4 ans ! Depuis, son rêve n'a pas changé, il veut devenir débarden forestier. Avec le soutien infaillible de sa famille, le jeune d'Ochamps semble avoir toutes les armes pour y parvenir. ■



Thérèse MAHY

AL

3

3